
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
尖閣を守れ！東京で大規模集会とデモ 2011/11/22 06:50 

クリック２回のご支援を   
 請願署名は一年で200万超す！ 

   尖閣の実効支配強化に石垣市長の 

   上陸、灯台や避難港の建設を決議 

   
 支那中共の尖閣侵略事件から一年余りが経過したが、このほど東京で大規模な集会と請願のデモ行進が実施された。日本会

議が中心になって集めてきた請願署名は一年足らずで212万に達し、集会の会場正面にうずたかく積まれるなど、尖閣死守に

日本国民が寄せた熱い思いが披露された。 
  

 
 日章旗の左右に示された三つの数字、これは重いです。 

  
 東京では21日（月）、「尖閣諸島を守る全国国民集会」が日本会議などの主催で永田町の砂防会館大ホールで実施され、主催

者発表で1256人が参加（このほか国会議員46人も出席）。この一年間に集まった212万人の署名を各党代表に手渡し、決議

文を採択した後、国会議事堂まで請願デモ行進を600人規模で実施した（動画でダイジェスト版）。 
  

  
砂防会館大ホールは超満員、補助席・二階席も満杯でした。 

  
 集会では主催者を代表して三好達・日本会議会長が、「尖閣を守るということは、国民それぞれに覚悟が求められる」などと述
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べた。また、各界からの提言のなかで、桜井よしこ氏に続いて発言した元自衛艦隊司令官の香田洋二氏は、「尖閣諸島の防衛

に、米国が日米安保を発動するか否かは、日本の本気度によって決まる」、など、日本の対応如何である旨の提言が寄せられ

た。 
  

 
212万の請願署名を山のように積んで誇示していました。 

  
 集会は最後に、①石垣市長による上陸調査を速やかに認め、灯台や避難港を建設するなど尖閣諸島の実効支配を強める、②

海上保安庁の領海警備に係わる法案を、次期通常国会に提出し速やかに成立させる、③国際法に基づいて領海侵犯を取り締

まる法律を制定し、自衛隊法を中心とした法整備を早急に進めるーの三点を決議、政府に速やかな実行を求めた。このあと、約

600人が砂防会館から議事堂まで横断幕や幟を立てて行進、請願を行った後、日比谷公園で自主解散した。 
（ニュース調、ここまで） 

  

 
 後半に登壇した自民党の議員。新藤義孝、安倍晋三、下村博文の三氏。 

  
 参加された皆さま、ご苦労様でした。昨日の砂防会館の集会ですが、私は仕事の都合で現場には一時間ほどしか出られず、g
abachoさんのメールで助かりました。情報提供に感謝します。請願署名の山を見て、以前にも見かけましたが、いかにも日本会

議らしい演出だと思いました。要望した三つの決議くらいは政府にすぐ実行して欲しいことばかりですね。 
  
 大震災以降も6月の一千隻漁船による上陸強行は中止されたものの、支那中共はその後も人の足元をみて、実にいろいろな

ちょっかいを出し続けています。早く、毅然として日本の国益を守る保守政権を樹立しないと「手遅れ」になってしまうかも知れま

せん。以下、集会のプログラムと決議文全文を収録しました。 
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 請願行進出発前のシュプレヒコール。 

左から、中山義孝、下村博文、平沼赳夫、三好達、小田村四郎の各氏。 
  

＜プログラム＞ 
 １ 国歌斉唱 
 ２ 開会の挨拶           日本会議会長  三好達 
 ３ 来賓挨拶             国土交通副大臣 松原仁 
 ４ 沖縄からの提言         沖縄県漁業士会会長 比嘉康雅 
                                      沖縄県石垣市長 中山義隆 
 ５ 各界からの提言               ジャーナリスト 櫻井よしこ 
                                      元自衛艦隊司令官 香田洋二 
 ６ 各党代表の挨拶               国民新党 亀井静香 
                                      たちあがれ日本 平沼武夫  
                                      民主党 馬渕澄夫 
                                      自民党 新藤義孝 
                                      公明党 赤松正雄 
 ７ 元内閣総理大臣               自民党・衆議院議員 安倍晋三 
 ８ 決議（決議文朗読） 
 ９ 集会の趣旨                    日本会議国会議員懇談会幹事長 下村博文  

  

  
 肌寒かったが元気に議事堂まで約600人が行進した（gabachoさん提供） 

  
決 議 文 

  
 昨年九月の尖閣諸島沖事件は、近隣の国家によって我が国の国境離島と領海の安全が脅かされていることを、全国民に知ら
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しめる大きな契機となった。 
 とりわけ尖閣諸島海域では、多くの中国漁船が我が物顔で達法操業を繰り返し、いまや日本の漁業関係者は尖閣海域で漁業

ができない状態に追い込まれている。 
  
 漁業関係者など沖縄からの切実なメッセージに呼応して「尖閣を守れ」「日本の海を守れ」という声が全国各地から沸き起こり、

昨年十一月より領土領海を守るための署名運動が繰り広げられた。全国各地で集められた国民署名は、実質一年にも満たない

僅かな期間で実に二百万を超え、請願署名の紹介議員も二百名を突破した。また、石坦市長の尖閣諸島上陸視察を支持する

地方議買署名も三千三百名を上回り、国会では、議員による尖閣上陸調査に向けた動きが生まれている。 
  
 こうした世論の盛り上がりの中、石垣市議会は昨年十二月、一月十四日を「尖閣諸島開拓の日」とする条例を可決した。また、

海上保安庁は海上警察権の強他に向け一月に発表された国交大臣の基本方針に基づき、この八月、中間報告を発表し、来年

の通常国会に関連法案を提出する意向を表明して一る。一千トン級の巡視船も新たに石垣島へ配備された。 
  
 このように領海警備体制の強化については前進をみせているが、政府は、石垣市長の尖閣諸島上陸を認めないばかりか、尖

閣諸島での灯台建設や避難港整備といった実効支配強化策も未だ講じていない。 
  
 さらに、沖縄海域を通過した中国軍艦が近海で軍事演習を実施する一方、中国は、尖閣儲島の領有権を主張して、漁業監視

船による領海侵犯や、海洋調査船による違法調査を繰り返すなど、尖閣海域の実効支配に向け着々とステップアップを図ってき

ているが、これに対し我が政府は、何ら有効な措置をとっていない。 
  
 よって尖閣諸島を含む国境離島と領海の安全を守るため、我々は政府に対し、二百万署名をもとに以下の三点の実現を強く要

望する。 
  
一、石垣市長による上陸調査を速やかに認め、灯台や避難港を建設するなど尖閣諸島の実効 
  支配を強めるとともに、国境離島については安全確保・経済振興に向けた特別な対策を打ち 
  出すこと。 
  
二、現在鋭意検討準備が進められている海上保安庁の領海警備に係わる法案を、次期通常国 
  会に提出し、速やかに成立させること。 
  
三、領海の安全を守ることができるよう、国際法に基づいて領海侵犯を取り締まる法律を制定す 
  るとともに、自衛隊法を中心とした法整備を早急に進めること。 
  
 右、決議する。 
  
平成二十三年十一月二十一日                  尖閣諸島を守る全国国民集会 
  
  

 
尖閣諸島を守る全国国民集会(2011.11.21)  

 ----------------------------------------------- 

TPP、東日本大震災発生で 
丁度いい、情報隠して強行突破だ！ 
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20111112 ＴＰＰ学習会 鈴木宣弘-YouTube.mov  

（見出しの部分は5分過ぎからお聞きください） 
  

これでも野田内閣にTTP託すの？ 

 
11月21日ZAKZAK（夕刊フジ）の記事スクリーンショット 

（クリックでネット記事） 
----------------------------------------------------- 

オウムと北朝鮮と民主党の関係！ 
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タグ： 頑張れ日本！全国行動委員会  日本会議  尖閣諸島を守る全国国民集会  請願署名212万人  三好達  松原仁  比嘉

康雅  中山義隆  櫻井よしこ  香田洋二  亀井静香  平沼武夫  馬渕澄夫  新藤義孝  安倍晋三   

 
yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

------------------------------------------------ 

  ブログランキングに登録しました。クリック二回ご支援をお願いします。   

日本の領土を守ろう！  

 

 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(56) 

コメント(56) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/11/22 06:54Commented by 花うさぎ さん 

6尖閣を守れ！東京で大規模集会とデモ：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2517264/



・ニュース 【提言型政策仕分け】 

 
久々の「仙谷節」 統括役で登板 官僚を恫喝 

 
 民主党の仙谷由人政調会長代行が２１日、政府の行政刷新会議の２日目の「提言型政

策仕分け」に仕分け人の統括役として登板し、周波数オークション制度導入をめぐり官僚

を次々に恫喝、久々に“仙谷節”を炸（さく）裂（れつ）させた。 

 
 「まだ早いとかいろんなこと言いながら導入を押しとどめてきた結果がこの数年じゃない

か！」 

 
 仙谷氏は、準備の必要性を理由に制度の早期導入に抵抗する総務省の担当者を一刀

両断。「特に大臣がそう（早期導入賛成）なんだ」と、その場にいない川端達夫総務相の

名を借りての威圧も忘れなかった。 

 
 菅直人内閣では官房長官として各省庁ににらみを利かせ、「陰の首相」といわれた仙谷

氏。政府内の“仙谷ネットワーク”はなお健在とされる。官僚らのピリピリ顔は、不在だった

２０日とは大違いだった。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111121/stt11112122330006-n1.
htm 
 
・周波数オークション制度導入？おお～すぐやれ！  

 

2011/11/22 06:56Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
ＴＰＰ慎重派 官房長官に米ＨＰ「全品目対象発言」の訂正・削除を要請 

 
 環太平洋戦略的経済連携協定（ＴＰＰ）に慎重・反対の民主党議員らで構成する「ＴＰＰを

慎重に考える会」会長の山田正彦元農水相ら１８人が２１日、首相官邸で藤村修官房長

官と会い、野田佳彦首相が米ホノルルでの日米首脳会談で「すべての物品とサービスを

貿易自由化のテーブルに載せる」と表明したとする米側発表の訂正を求める決議文を手

渡した。 

 
 山田氏によると、藤村氏は「外交の問題がある」と述べ、訂正を求めるかどうか明言を

避けた。 

 
 これに関し、首相は２１日の参院本会議で「米国側の発表資料は私の発言そのものを

引用しているわけではないと確認したので、改めて訂正まで求める必要はない」と重ねて

強調した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111121/stt11112120450004-n1.
htm 
 
・ぐだぐだ言ってないで、はやく集団離党しろ！  

 

2011/11/22 08:21Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん  おはよう御座います。 

 
 
＞【オウム裁判終結】 
2011.11.21 22:37 （1/2ページ）［死刑制度］ 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/111121/trl11112122400008-n1.h
tm 
 
産経新聞は オウム裁判終結について論評しているが、 
テロ撲滅への行動は現在も将来も終わる事はできない。 
死刑判決の是非は社会の判断であり、社会に対する破壊は 
国家が阻止しなければならない重要事項である。 
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＞地下鉄サリン事件 
1995年（平成7年）3月20日に東京都の地下鉄でカルト新興宗教 
団体のオウム真理教が起こした化学兵器を使用した無差別テロ事 
件である。 
＞第101化学防護隊、第1・第12師団司令部付隊（化学防護小隊） 
及び陸上自衛隊化学学校から教官数人が専門職として 
初めて実働派遣された。 

 
国家が準備し実行しなければならない事があからさまに社会の表面 
に出た事件であった。大量の傷病者と死の危険に直面して救命と 
除染に稼動する化学防護隊の初出動であった。 
NBC兵器の使用が見せた面に青ざめた時期でもあった。 
あのときの恐怖感は今も忘れられない。 

 

2011/11/22 08:45Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
NBC兵器の使用と言う事では、Nに該当する部分に着目する必要が 
ある。平和利用と核兵器とで性質の悪質度は異なるが、現在も 
放射性物質の除染が国家的大問題となっている。 
費用、人員、方法、いずれも巨大な問題である。 

 
福島原発からの放射能物質放出の際、菅直人の意味不明な行動は、 
彼の犯罪行為ではないかとの批判がある。 
米軍空母が沖合いに避難し、放出の時期が遅れた事が 
被害拡大に繋がったのではないかとの憶測もある。 
米軍の専門家にとって、海側に放出するのが常識であった。 
ならば、何故、人の住むほうに放出したのか、疑問である。 

 
現政権は原発事故に責任を有するが 
菅直人の犯罪の結果も負うのが常識である。 
現政権は原発終息へ向けて行動すると共に、事故原因の解明の 
責任も有する。 

 
米の汚染が問題だけではなく、原発事故の解明も大きな問題である。 
除染の計画も速やかに提出するべきだろう。 
現状解明に現政権は不適切な行動を取りすぎる。 

 

2011/11/22 08:49Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。昨日はお疲れさまでした。 
会場でお見かけしないなぁ？と思っていましたが、写真を見て納得しました。会場全体を

見渡せる場所に陣取っていらした訳ですね。 
小生は、「○○の何とか」で、一般席の最前列で聞いていました。 

 
国会議員の参加者が４６人と言うのは、会場が砂防会館と国会に近かったせいもありま

すが、今までの同種の集会では最高の人数でした。 
しかしながら、衆議院480人、参議院242人の合計７２２人からすると、僅か６％と、一割

にも満たないので、まだまだだと感じます。 

 
大阪の集会・デモ行進に３，３００人と言うのは凄いですね！ 
大阪ではダブル選挙の影響もあって、府民・市民の皆さんの政治への関心が高まってい

るとすれば、喜ばしいことです。  

 

2011/11/22 09:15Commented by jlm95600 さん 

花うさぎさん、初めまして。 
私は、頑張れ日本の大阪のお手伝いをしておりますが、本日のブログに 
ご紹介いただいた集会とデモ行進は、昨年の11月20日実施したものです。 
桜の動画の日付を見ていただくと分かると思います。 
お手数ですが、訂正をお願いいたします。 

 
尚、大阪では来る12月18日に反ＴＴＰのデモを企画しております。 
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そちらの方もご照会いただければ、幸いです。 2011/11/22 09:17

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、皆さん、お早うございますm(__)m。  
今日のエントリーと関係ない書き込みで、 
申し訳ありませんが(汗) 

 
実は、第９０回全国高校サッカー選手権に、我が埼玉県代表として☆県立浦和東高が出

場します☆☆  
 
試合は、沖縄県代表の那覇西高と１２月３１日(土)１２：０５～埼玉スタジアム２００２で行

われます☆☆☆ 

 
私も、応援に行く予定ですが☆。そこで応援に使うＺ旗を☆☆どこで購入出来るか？  
花うさぎさんは、ご存知でしょうか？  
どうかご教示下さいませ？m(__)m。 

 

2011/11/22 09:26Commented by taigen さん 

To tourokuradさん  
> 
>除染の計画も速やかに提出するべきだろう。 
>現状解明に現政権は不適切な行動を取りすぎる。 
> 
http://www.mhi.co.jp/atrc/project/pdtamakuso/index.html 
 
三菱重工のこの研究が進めば根本的解決に道が開けるかもしれません。  

 

2011/11/22 09:58Commented by katachi さん 

日本の今までの功徳が、民主政権によって無に帰すような野田の振る舞いだ。 
歓迎なんかしてもらいたく無い。 
日本の民意とかけ離れた男を歓迎すれば日本の運を使い果たす。 
結果日本の顰蹙に変らないように願う。 
権力の座に着くと、この程度なんだ。 
是は民主に限った人間性によるものか人間の普遍的性格なのか？ 
自民の場合はほとんど聴かなかった情景だ。 

 

 

2011/11/22 10:02Commented by tourokurad さん 

＞To taigenさん 情報有難う御座います。 
 
http://www.mhi.co.jp/atrc/project/pdtamakuso/index.html 
については良く判りません。 

 
粒子がストロンチュウムとセシウムという事で 
軽粒子が重粒子に元素変換すると言う事で装置の巨大化も問題で 
あり、放射性薬剤の生産には役立つが除染には無力なようです。 

 
除染は液体にして吸着剤に付着させて濃縮し保存と言う体系が 
一般的だと思います。例としては下水道処理のような物と 
解釈するのが宜しいかと思います。 
絶対的な処理量の大きさと処理速度が問題です。 

 
 
現在の政府による論議では、10mSから1mSと政府が言う時点で 
不純な物を感じます。 

 
除染利権と言う性質の物でしょうか。 
彼らは庶民と違って善人ではありません。 

 

 

2011/11/22 10:11Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 
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尖閣事件から早くも一年ですか。 
事件で判明したのは主権の存在である。 
人に人格あり、国に品格あり。 
人権と共に国権あり。 
尖閣事件で問われたのは、地方裁判所に 
主権を述べさせる不都合で外交の是非が問われた。 
これも名高い菅直人の事件である。現在も終わっていない。 

 
TPPは国家主権の問題と見える。 
外交、国防、関税自主権を明け渡して独立国と言い得るのか 
大きな疑問である。 
野田政権は日米の折衝ですべてを交渉のテーブルにあげる 
つもりである。これを外交交渉というのか疑問である。 
すべてを企業なりの個別の対策に任すなら 
国家の存在と経済政策は如何なる物であろうか。 

 
野田政権の目指す国益は国民生活の破壊である。 
日本を壊滅させて外国に売り渡す心つもりである。 
行き着く先は無政府主義と変わらない。 
菅直人のテロを引き継ぐ野田テロリストの誕生である。 
日本を半独立国から植民地に代える大英断である。 

 
消費税増税も同じ手口である。国民生活を窮乏させる。 
低所得者に現金給付でバラマキの継続を狙うと見た。 

 
彼ら民主党を売国者と呼ぶ。 

 

2011/11/22 10:19

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 

>福島原発からの放射能物質放出の際、菅直人の意味不明な行動は、 
>彼の犯罪行為ではないかとの批判がある。 
 
これは徹底的に検証して、出来れば逮捕して欲しいですよね。 

 
朝から情報ありがとうございます。 

 

 

2011/11/22 10:32Commented by 花うさぎ さん 

To jlm95600さん おはようございます。 
 
>お手数ですが、訂正をお願いいたします。 
 
うわ～、ご指摘大感謝です。恥ずかしい。削除しました。 

 
夜中の二時頃に目が覚めて、動画をチェックしていたら目に入ってきたので驚いて掲載し

てしまいました。穴があったら入りたいです(--)。 
 
>尚、大阪では来る12月18日に反ＴＴＰのデモを企画しております。 
 
情報、ありがとうございます。  

 

2011/11/22 10:35Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
いろいろありがとうございます(--)。 
 
>小生は、「○○の何とか」で、一般席の最前列で聞いていました。 
 
それだと早めに行っていたわけですね。 
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>今までの同種の集会では最高の人数でした。 
 
そうでしたか？ 

 
大阪の情報は私の大チョンボでした。お詫びします(--)。  

2011/11/22 10:39

Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
 

>私も、応援に行く予定ですが☆。そこで応援に使うＺ旗を☆☆どこで購入出来るか？ 
 
トスパという店で私はよく買います。都営新宿線馬喰横山駅すぐに店があります。ネットシ

ョップは以下です。 

 
http://tospa.shop-pro.jp/ 
 

 

2011/11/22 10:40Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん おはようございます。 
 
>三菱重工のこの研究が進めば根本的解決に道が開けるかもしれません。 
 
へえ～、情報ありがとうございます。 

 

2011/11/22 10:41Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>権力の座に着くと、この程度なんだ。 
 
本当に心の底からあきれました。 

 
>自民の場合はほとんど聴かなかった情景だ。 
 
ここまで酷いのは全然なかったですよ。  

 

2011/11/22 10:43Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>低所得者に現金給付でバラマキの継続を狙うと見た。 
>彼ら民主党を売国者と呼ぶ。 
 
売国党、売国奴！ですね。 

 
もう許せる範囲を超えました！  

 

2011/11/22 10:47Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
自民党副総裁の大島氏が来年6月解散を示唆しました。 
すでに参議院自民党は来年3月解散を宣言しています。 
公明党が都議選の日程を気にかけています。 

 
自民党の腰の定まらない点に党としての思惑が見え隠れします。 
本質的に自民党と民主党は変わらない、 
と言うより民主党の抱きつき政策で同じ物になる。 
マスコミの攻撃も一方的である。 
自民党が神経質になるのも頷ける。 

 
政界の挙動は解散を巡って、動くであろう。 
議員のサバイバルは厳しいほど国民にとって利益である。 

 
小泉進次郎 議員がＴＰＰ賛成を言い出した事で 
自民党の本流はＴＰＰ推進に有る事が露見した。 
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谷垣総裁は首をすくめているが本心が気に掛るところだ。 

 
野党の自民党が反対するのに何等差し支えは無い。 
民主党の偽マニフェストに比べれば国家が壊滅する気遣いは無い。 
変心を言われれば情勢が変化したで良かろうと思う。 
自民党には60年の実績があり、 
民主党には2年の無為無策があるのだ。 
 
民主党が解散する事が、最大の幸福追求である。 
国民が絶賛する事である。 

 

2011/11/22 11:53

Commented by nokotan さん 

西田議員が拡散希望 

 
西田昌司】自由貿易のデメリットを徹底的に追及する①  

 
http://www.youtube.com/watch?v=cpqyFL2l9Qo  
 
【西田昌司】自由貿易のデメリットを徹底的に追及する②  
 
http://www.youtube.com/watch?v=c-yX9qVEH8k  
 
【西田昌司】自由貿易のデメリットを徹底的に追及する③  
 
http://www.youtube.com/watch?v=Oeym0pcp5js  

 

2011/11/22 13:00Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>小泉進次郎 議員がＴＰＰ賛成を言い出した事で 
>自民党の本流はＴＰＰ推進に有る事が露見した。 
 
これは私も最初から指摘してきました。与党時代の延長線上でモノを考えるからですよ。 

 
>民主党が解散する事が、最大の幸福追求である。 
>国民が絶賛する事である。 
 
そのとおり！です。  

 

2011/11/22 13:01Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>西田昌司】自由貿易のデメリットを徹底的に追及する 
 
情報ありがとうございます。この動画は日を改めて掲載させていただきます。 

 

 

2011/11/22 13:29Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いつも更新お疲れ様です。 
尖閣を守れデモのレポ、ありがとうございます。 
それにしても泥鰌総理の 
「ボクちゃん歓迎してくれるよう頼んでね」 
小学生かと言いたくなりますね、一国の（一応）総理大臣がまあ^^; 
方や、こちらはブルネイの王様からおほめの言葉です。アセアンの方がよほどいいと思う

のですが。 

http://www.jbfa.or.jp/news_data2011/2011112101news.html 
スルタン（ハサナル・ボルキア国王）は、インドネシアのリゾート地バリ島のヌサ・ドゥアで

の第19回アセアン首脳会議及び関連サミットに関連して開催された日本アセアン首脳会

議において、アセアン統合に向けての日本の役割及びアセアンの域内連携のマスタープ

ランへの日本の貢献について言及した。  
（中略） 
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スルタンはまた、“アセアン域内の連携に関するマスタープラン”に対する日本の貢献と支

援を歓迎し、また、“日本アセアン包括的経済連携協定”の完全な実現を要求した。  
 スルタンは、「これは、域内により多くの経済発展と成長をもたらすでしょう。」と述べた。 

（引用終わり） 

 
そしてyohkanさん、今日もお疲れ様です。 
しかしこれ、何の違和感もありませんね…民主党ならあり得ることと、妙に納得してしまい

ます＞＜あるいは、市民の党あたりと関係あるのかも。 
そのオウム、今はアレフとなっていますが、当時を知らない若い世代に、また布教活動し

ているとかいう話です。やれやれ。  

2011/11/22 14:23Commented by katachi さん 

日本は、民主になって良い経験をした。 
つまり戦後日本の踏ん切りを付ける時を悟った。 
偶然にしろマスメディアの煽りが、結果を早めた事になる。 
民主も馬鹿左加減を嫌と言うほど国民に見せてくれた。 
おまけに背後の鮮人がシースルーで丸見えだ。 
鮮人の在日を国外若しくは韓国へ追い出し、嫌な民族は嫌だとはっきりお互いの為に決

別すべきである。 
生きる権利は韓国で反日は韓国で参政権も韓国で充分出来るではないか。 
よそ者の内政干渉は、絶対に許さん。 

 

2011/11/22 15:10Commented by yohkan さん 

 
尖閣を守れ、嘆願署名が200万を超えるとは嬉しいですね。それにしても、あの事件から

１年。いまだに領海侵犯を取り締まる法律がない上、国会で審議している様子も無い。目

眩と脱力感でくらくらします。 

 
オウム裁判が漸く終わりましたが、今でもアレフとか光の何とかって、ヘンテコな名前の残

党がいるのですね。どうしてそんな馬鹿なことが許されるのでしょう？オウムって、宗教団

体の体裁を施した過激派テロ組織じゃありませんか。と気がつけば、民主党って何となく

オウム的です。本日もイラスト掲載ありがとうございます。  

 

2011/11/22 15:53Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
 
>米国防費削減、海兵隊移転に影響なし…官房長官 
2011年11月22日12時00分 読売新聞 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20111122-OYT1T00590.htm 
 
外相も同じ様に影響無しとしているが、 
反日民主党政権ではにわかに信じかねる表明である。 

 
左翼側は敏感に反応して無意味な平和指向を選択している。 
軍靴の音がしないのは単に耳が悪い為でもないと思う。 

 
米国の覇権が終了して単なる大国になるのか、 
米国の世界戦略は今後にどの様に影響してゆくのか 
とてつもなく興味引かれる事である。 
TPPや米韓FTAでオバマの恫喝があり、日韓の指導者が 
その恫喝に屈したとすればすごいスキャンダルである。 
外交に素人としてもTPP問題の流れに不純な物を感じる。 
 
現実はダーウィンに海兵隊が移駐する事で 
沖縄問題の過半が消えてしまう。 
東アジアの軍事力が弱体化する事に 
内閣、外務省などが対策も無いとは可笑しな事である。 
日米安全保障条約の変質を示している。 

 
米の行政管理予算局も反応している。 
2011年11月18日  共同通信 
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http://ryukyushimpo.jp/news/storyid-184206-storytopic-53.html 
 
 

2011/11/22 16:02

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  笑い話のようなnewsです。 
 
【晩餐会欠席】 

＞ブータン総領事館に謝罪へ 一川防衛相「国王には手紙出す」 
2011.11.22 14:35 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111122/stt11112214380005-n1.
htm 
一川保夫防衛相は２２日の参院外交防衛委員会で、ブータン国王夫妻歓迎の宮中晩餐

会を欠席し民主党議員のパーティーに出席した問題で、近く在京の ブータン総領事館を

訪れ、謝罪する考えを明らかにした。「領事館に伺っておわびしたい。国王には手紙を出

させていただきたい」と述べた。自民党の佐藤正久 氏に対する答弁。 
 自民党の山本一太氏は引責辞任を求めたが、一川氏は「反省するところは反省し、防

衛相としての職責をしっかり務めたい」と続投を表明した。 
 一川氏は歓迎行事を軽視するかのような発言をしたことについて「深く反省している」と

繰り返した。 

 
（コメント） 
辞めてもらいたい。強く希望する。 

 

 

2011/11/22 16:48Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。  
 
>小学生かと言いたくなりますね、一国の（一応）総理大臣がまあ^^; 
 
想像できないほどのマヌケでバカですね。 

 
>日本の貢献と支援を歓迎し、また、“日本アセアン包括的経済連携協定”の完全な実現

を要求した。 

 
日本はこれまでアセアン＋６を推進してきましたからね。 

 
>そのオウム、今はアレフとなっていますが、当時を知らない若い世代に、また布教活動

しているとかいう話です。やれやれ。 

 
もうあの事件を知らない世代が出ているんですね？ 

 

2011/11/22 16:50Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 
>おまけに背後の鮮人がシースルーで丸見えだ。 
 
う～ん、上手い表現ですね～。 

 
>よそ者の内政干渉は、絶対に許さん。 
 
その通り！  

 

2011/11/22 16:51Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>いまだに領海侵犯を取り締まる法律がない上、国会で審議している様子も無い。目眩と

脱力感でくらくらします。 

 
故意にですよ。反日政権ですから。 

 
>オウムって、宗教団体の体裁を施した過激派テロ組織じゃありませんか。と気がつけ

ば、民主党って何となくオウム的です。 
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おお～言われてみれば！ 

 
＞本日もイラスト掲載ありがとうございます。 

 
いつも感謝しております(--)。 

2011/11/22 16:54Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>TPPや米韓FTAでオバマの恫喝があり、日韓の指導者が 
>その恫喝に屈したとすればすごいスキャンダルである。 
 
可能性高いですね、無言の圧力というスタイルで。 

 
>日米安全保障条約の変質を示している。 
 
いつまでもおんぶにだっこ、の時代ではありません。 

 
>米の行政管理予算局も反応している。 
 
情報ありがとうございます。 

 

2011/11/22 16:54Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>辞めてもらいたい。強く希望する。 
 
激しく同意です！  

 

2011/11/22 17:21Commented by 燃える赤ヘル さん 

花うさぎさん、お疲れ様です。 

 
いつも素敵なﾚﾎﾟｰﾄ有難う御座います。 

 
尖閣から一年ですか。その時の当事者、菅と仙石は国家反逆罪で即極刑に値する程の

大罪を犯したと自分は思いますが、どんなみたいでしょう? 
 
それから、BS11の田中康夫議員の番組に、我らが西田昌司議員がゲスト出演した時の

動画がUPされてたので、貼り付けさせて頂きます。 
 
http://www.youtube.com/watch?v=MWQdU08g5eQ&sns=em 
 
田中康夫議員は、政策的には色々問題もありますが、TPPに関しては危険性を拡散した

り、党派を超えて反対署名を集めたりと、かなり頑張ってくれてる思います。 

 
彼は日刊ｹﾞﾝﾀﾞｲのｺﾗﾑでTPPの事を、 
 
T=otal 
P=oison 
P=rogram 
 
"完全毒薬構想"と呼び、ISD条項の事を、 
 
I=ｲﾝﾁｷな 
S=訴訟で 
D=大打撃 
 
と表現してました。 

 
流石本業は作家さん言い得て妙だな、と笑ってしまいました。  
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2011/11/22 17:52Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさんm(__)m。  
＞トスパという店で私はよく買います。都営新宿線馬喰横山駅すぐに店があり

ます。 

 
 
流石花うさぎさんですね☆購入したＺ旗は、サッカーの試合応援に使う他に☆☆保守系団

体のデモにも使いますので(^^)v  
 
 
ところで、今日のエントリーですが。  
支那漁船が(嘲)海上保安庁の巡視船に☆ 
体当たりしてから(蔑) 
すでに１年以上経過しましたが…。  
未だに日本政府は、海上保安庁が☆支那漁船が体当たりした模様を撮影したビデオを☆

☆全面公開しないではありませんか？  
１日も早くε┏( ・_・)┛国民の前に☆☆☆ 
全面公開すべきでしょう 
(－＿－メ)  
 
 
皆さんは、如何お考えでしょうか？  

 

2011/11/22 18:34

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは。 

 
>もうあの事件を知らない世代が出ているんですね？ 
 
今の大学生くらいですと、あの当時幼稚園か、せいぜい小学校に入った位ですね。無論、

ことの重大さを教えられて育っていれば、そうたやすく入らないだろうとは思いますが、そ

うでない人もいるでしょう。 

 
ところで、taigenさんが三菱重工について書かれていましたが、それとはまた別の三菱

重工記事です。（サーチナソースですが）これにも期待です。 

http://news.searchina.ne.jp/disp.cgi?y=2011&d=1118&f=politics_1118_
007.shtml 
米国のステルス戦闘機Ｆ－35の調達を進めてはいるが、日本は国産ステルス機の開発

を放棄したわけではない。英ジェーン・ディフェンス・ウィークリー（ＪＤＷ）は16日、防衛省

技術研究本部と三菱重工はまもなく先進技術実証機「心神」（ＡＴＤ－Ｘ）を公開すると報じ

た。日本航空自衛隊の吉岡秀之氏は「日本のステルス戦闘機開発には何の問題もない。

われわれは優れた戦闘機を生み出す」と語った。中国網日本語版（チャイナネット）が報じ

た。 
 防衛省は年内にも三菱重工とＡＴＤ－Ｘ製造契約を結ぶ予定で、すでに同計画に5億50
0万ドルの開発費を投入している。初飛行は2016年の予定。 
（後略） 

 
一方で、泥鰌さんは今日は国会にも出ず、仕分け会場に顔をのぞかせていたらしいです

ね…。  

 

2011/11/22 21:17

Commented by deliciousicecoffee さん 

尖閣諸島を守るための最善策は日本が核武装することです。 
自衛隊を駐屯しても、「出て行かないと、東京に核ミサイルを撃ち込むぞ」と恫

喝されれば日本は言いなりになるでしょう。 
日本が核武装するしかないのです。  

 

2011/11/22 21:22

Commented by deliciousicecoffee さん 

今後のイベントを紹介する際には、次のイベントも含めていただければ幸いで

す。 

 
【東 京】11月25日（金）18時 拓殖大学文京キャンパスＣ館201教室 アジアの民主化を

促進する東京シンポジウム 
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2011/11/22 21:49Commented by nokotan さん 

今日、J-NSC企画「まなびとプロジェクト」で19時から「安全保障」について宇都隆史議員

が講師されていたのをご覧になりました？ 
私は終わり頃からUstreamで偶々見たのですが、改めて宇都議員のフアンになりまし

た。もし、YoutubeとかでＵＰされたら最初から是非見たいと思いました。会場の人の質

問に答えて、「専守防衛といえば聞こえはいいが、本土決戦をするということですよ。他国

ではできるだけ本土から遠い場所で戦うのが常識です。」又、「憲法改正で自衛隊を自衛

軍に名前を変えただけでは軍隊にはならない。一般法とは独立した法体系で裁けるよう

にしなければ軍といえない。」「他国では国益には優先順位が決まっているが、我が国に

はそれがないので中国、朝鮮などにそこをつかれている。」とかいろいろ教えていただき

勉強になりました。日本人みんなが「国防や国益」について意識を高める事が大切だと再

認識しました。  

 

2011/11/22 22:08Commented by coolhorse さん 

尖閣諸島を守る為には、自衛隊の増強が絶対になりますね。後は、「専守防衛」などとい

う国防に関する反日不文律はさっさと破棄すべきですね。 
奪われてしまってからでは遅いのです。奪われる前に、解放軍の上陸部隊に領海を跨が

せないような防衛体制を構築しなければなりません。  

 

2011/11/22 23:49Commented by allco さん 

世界一スパコン京に「失敗を認めろ」と詰め寄る日本「代表」 

 
世界初「生物化学兵器サリン」テロリストが人権や平等の名の下に弁護士と税金で生きる

日本。 
残党が一億円のビル購入に許可する日本。 
刑務所は監獄。牢屋だ。社会復帰更生施設では無い 

 
日本国の国防・各省庁の国防・国民自身の国防・ 
戦略政策の国防。 

 
何1つ挑む姿勢も無く、他国が悪い、他人が悪い。 
流行の政党を選んでは「こんな筈では無かった」と 
世論だの社会だのをマスゴミも美味しそうに喰う。 
最近流行りの「格差」も意外に続く「弱者」も 
特別手当の暗証番号と票田だ。 
農省報道も郵政と同じだ。 

 
日本国防に心構えが整い、日米同盟基本にTPPや増税なら、いつでも来い!受けてたって

やる! 
 
オウムと同じ日本転覆を狙う売国反日民主の旗等 
信じて成るものか! 
 
日本円が幾ら有ったって、使うのは人間だ! 
初めて地元でM5直下地震と氷点下の停電を経験した。 
3日放置され暖が無ければ、国旗を手にお札だって燃やしてやると呟いた。 
隣人に笑われたけど、至って本気。 

 
 
 
シナ工作員レンホーに偉そうに監視される仕分け。 
頭にグラグラくる! 
無駄でも構わん!ダムも道路も日本の為だ!  

 

2011/11/23 00:04Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん JBpressの記事紹介、三題です。 
 
＞座して亡国を待つか、日本！ 
「安心・安全」の土台は「防衛」と「防災」 
2011.11.21（月）?用田 和仁 
http://jbpress.ismedia.jp/articles/-/28454 
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＞日米安保破棄を真剣に検討し始めた米国 
米軍の再編がもたらす日本の危機にどう立ち向かうか 
2011.11.08（火）?福山 隆 
http://jbpress.ismedia.jp/articles/-/27869 
 
 
国際激流と日本 
＞米軍の「アジア重視」新戦略に3つの懸念 
中国の軍拡を睨みアジアへの配備拡大を目論むが・・・ 
2011.11.02（水）?古森 義久 
http://jbpress.ismedia.jp/articles/-/27679 
 

2011/11/23 00:17

Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん 最近のダーウイン移駐に関しての記事紹介。 
シーシェパード問題を考える会は良く判りません。 

 
＞アメリカの国防戦略の変化を見極めよ！ 
2011年11月11日 
http://www.hr-party.jp/new/2011/14137.html 
 
 
 
＞アロイアからの伝言 
悪女・ヒラリーが「アジア・太平洋地域にて米国のリーダーシップが 
不可欠」との論文を寄稿 ?  
2011年11月13日(日) 09時35分55秒  
http://ameblo.jp/syamonno0358/entry-11077015885.html 
 
 
シーシェパード問題を考える会 
＞日中対立・緊張を煽るアメリカに乗せられてはならない  

2011/11/16 20:32  
http://mikari1216.iza.ne.jp/blog/entry/2511704/ 
 
現代ビジネス 
＞ダーウィンに海兵隊駐留ーーアジア太平洋地域の安全保障を 
最優先するオバマ大統領の「対中国シフト」で野田政権に見えてきた 
「普天間」問題解決の可能性 
20111119   歳川隆雄  
http://gendai.ismedia.jp/articles/-/27111 
 

 

2011/11/23 04:34

Commented by katachi さん 

究極的には敵対する相手と刺し違える武器を持つことです。 
今のところ核のようですが、今後どのような強烈な武器が出来るか解りません

が、相手に質的に倍する武器を持てば、うかつに向かってこないのが鉄則で

す。 
恫喝に屈しない日本であるべきです。 
早い話がいじめと同じなんですよ。 
ただし日本は、政治力・外交力が無い。インテリジェンスが無能です。 
戦後数十年戦略を持たずアメリカの言いなりで来た。 
当分日本は、自立憲法の下で日米同盟は不可欠で、集団的自衛権は当然であり、隊か

ら軍への移行は必要である。 
民主政権の貢献は、国防・自立的主権の必要性を国民に具体的に見せてくれたことであ

る。 
其の援護射撃として一色氏の行動は、国民の覚醒に寄与した。  
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2011/11/23 08:51Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
昨日の記事紹介についてのコメントです。 

ダーウインへの米軍移駐で米国の威信低下は明らかです。 
懸念されるのは日米安全保障条約の変質です。 
尖閣防衛の前に、日本国防衛を考え直すことが 
必要になるかも知れません。 

 
 
＞世界最強から「張り子の虎」に  
＞米軍弱体化に懸念 同盟国負担増も 
2011.11.22 20:46 （1/2ページ）［米国］ 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/111122/amr11112220480011-n1.
htm 
 
 
オバマ戦略とクリントン演説そして、ミャンマー訪問は 
米国戦略の要になるはずです。 

 
佐藤守氏のブログでは日本軍の足跡を辿っています。 

http://d.hatena.ne.jp/satoumamoru/ 
 
インパール作戦の日本軍の行動と現在の情勢が 
重なって見えます。 
先人たちの事績に感謝します。 

 

 

2011/11/23 08:53

Commented by 花うさぎ さん 

To 燃える赤ヘルさん おはようございます。 
 

>尖閣から一年ですか。その時の当事者、菅と仙石は国家反逆罪で即極刑に値する程

の大罪を犯したと自分は思いますが、どんなみたいでしょう? 
 
何をやっても責任を取らない、罪を追求されない。日本はいつから無法国家になったの

か？という思いです。 

 
>BS11の田中康夫議員の番組に、我らが西田昌司議員がゲスト出演した時の動画がU
Pされてたので、貼り付けさせて頂きます。 
 
情報感謝です。次のエントリーで貼り付けました(--)。 
 
>流石本業は作家さん言い得て妙だな、と笑ってしまいました。 
 
上手いですね～(^^；。  

 

2011/11/23 08:56

Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 

>購入したＺ旗は、サッカーの試合応援に使う他に☆☆保守系団体のデモにも使います

ので(^^)v  
 
おお～是非！私も持ち込みたいのですが、撮影がネックで悔しい思いをしています。 

 
>１日も早くε┏( ・_・)┛国民の前に☆☆☆ 
>全面公開すべきでしょう 
 
激しく同意します。次々と問題を起こして重要事案を忘れさせるという半島政権の謀略に

皆がはまってしまってます。しっかり公開させましょう。  

 

2011/11/23 08:58Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
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>日本航空自衛隊の吉岡秀之氏は「日本のステルス戦闘機開発には何の問

題もない。われわれは優れた戦闘機を生み出す」と語った。 

 
おお～嬉しいニュースですね。 

 
>一方で、泥鰌さんは今日は国会にも出ず、仕分け会場に顔をのぞかせていたらしいで

すね…。 

 
パフォーマンス中心の部分は菅とそっくりですね。 

 

2011/11/23 08:59

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 

>自衛隊を駐屯しても、「出て行かないと、東京に核ミサイルを撃ち込むぞ」と恫喝されれ

ば日本は言いなりになるでしょう。 
>日本が核武装するしかないのです。 
 
仰るとおりですね。 

 

2011/11/23 09:01

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん  
 

>【東 京】11月25日（金）18時 拓殖大学文京キャンパスＣ館201教室 アジアの民主化

を促進する東京シンポジウム 

 
はい。次のエントリーでスケジュールに組み込みました。  

 

2011/11/23 09:02Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 
>今日、J-NSC企画「まなびとプロジェクト」で19時から「安全保障」について宇都隆史議

員が講師されていたのをご覧になりました？ 

 
見ていなかったのです。 

 
＞日本人みんなが「国防や国益」について意識を高める事が大切だと再認識しました。 

 
はい。これは是非動画で確認したいと思います(--)。 

 

2011/11/23 09:03Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>奪われる前に、解放軍の上陸部隊に領海を跨がせないような防衛体制を構築しなけれ

ばなりません。 

 
御意！ご指摘の通りだと思います。 

 

2011/11/23 09:05Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>シナ工作員レンホーに偉そうに監視される仕分け。 
>頭にグラグラくる! 
>無駄でも構わん!ダムも道路も日本の為だ! 
 
 
朝からありがとうございます。 

 
allcoさんの書き込みを綴ると、痛快なエントリーが出来そうで楽しみです(^^)。  

 

2011/11/23 09:06Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>花うさぎさん JBpressの記事紹介、三題です。 
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情報感謝です。時間を見付けて拝見します。 

2011/11/23 09:08Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん 
 
＞オバマ大統領の「対中国シフト」で野田政権に見えてきた「普天間」問題解決の可能性 

 
いろいろな意見があるものですね～。  

 

2011/11/23 09:09Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>民主政権の貢献は、国防・自立的主権の必要性を国民に具体的に見せてくれたことで

ある。 
>其の援護射撃として一色氏の行動は、国民の覚醒に寄与した。 
 
これは確かにそうですね。 

 
これ以上やられると日本が自壊してしまいますが。 

 

2011/11/23 09:10Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>オバマ戦略とクリントン演説そして、ミャンマー訪問は 
>米国戦略の要になるはずです。 
 
これは間違いありませんね。 

 
>インパール作戦の日本軍の行動と現在の情勢が重なって見えます。 
>先人たちの事績に感謝します。 
 
御意！ 
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